

Semana Santa: crece el **silencio**

Aurelio Maroto

Más silencio y más nazarenos. Los directivos de las hermandades no tienen dudas sobre esta cuestión y creen que la cantidad y la calidad se dieron la mano más que nunca en las grandes procesiones de Semana Santa.

Pero los desfiles de la Pasión tuvieron sus prolegómenos con el Domingo de Ramos, que llenó las calles de gente para seguir la tradicio-



Jesús Rescatado a su paso por la Plaza Mayor.

nal procesión de las palmas y los ramos de olivo. Los Vía Crucis de martes y miércoles dieron paso a los desfiles organiza-

dos por las hermandades, que arrancaron el Jueves Santo con la Vera Cruz y Virgen de la Esperanza. Hay coincidencia en que

lluvia se hizo efectiva a la altura de la calle Salmerón, pero afortunadamente no impidió su desarrollo.

fue la más multitudinaria, tal vez ayudada por la bonanza del tiempo.

Jesús Rescatado capitaneó otro gran desfile, el de la madrugada del Viernes Santo, aunque con un oraje bastante más frío. Y por la noche llegó la salida de la Virgen de las Angustias y el Sepulcro en la procesión del Santo Entierro.

La amenaza de

José Merino sustituye a Gregorio Uriel

La Junta de Hermandades ha cambiado de presidente. Gregorio Uriel se va con una satisfacción por encima de cualquier otra, "la amistad de mucha gente". Ha dejado iniciados los trámites para culminar un objetivo difícil pero ilusionante: la declaración de interés turístico regional. El sucesor, José Merino, seguirá trabajando por esta meta y anuncia una exposición previa a la próxima Semana Santa. En todo caso, el mayor tesoro de la Junta, aseguran, "es el trabajo en equipo".

Sin lazos blancos

La Semana Santa no se ha visto salpicada por la polémica del proyecto de reforma de la ley del aborto. Al final, las hermandades solaneras, de acuerdo con su jerarquía eclesial, no exhibieron lazos blancos en carrozas o imágenes, como tampoco lo hizo ningún nazareno. El presidente de la Junta de Hermandades, Gregorio Uriel, declaró que "ni siquiera lo planteamos; no veíamos bien mezclar política con religión". Sólo llevaron lazos blancos los concejales del Partido Popular, y sólo en las tres procesiones de Jueves Santo y Viernes Santo, no así en las demás. Ignoramos si los lazos seguirán portándolos en próximos actos oficiales, sean religiosos o no.

Conocer a Cristo

Un pregón doctrinal, centrado en Jesús Resucitado y con referencias a san Pablo en los dos mil años de su nacimiento. Así fue como la licenciada en Filología Hispánica, Inmaculada Torrijos, anunció oficialmente la Semana Santa 2009 en la noche del sábado 4 de abril. La pregonera quiso ayudar a entender estos días, que los cristianos llaman Semana Grande, en un foro más donde hablar de Cristo y explicar que las procesiones, tan seguidas por la gente, son algo complementario a otras actividades que llenan de sentido la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo.



Inmaculada Torrijos durante su pregón.